Estudiantes de la UA serán "la voz" de los sirios - El Mundo - 16/10/2015

Estudiantes de la UA serán 'la voz' de los sirios

El área de Filología Árabe colaborará con el Ayuntamiento de Alicante para ofrecer intérpretes

TERESA LÓPEZ ALICANTE

Una treintena de estudiantes del departamento de Filología Árabe de la Universidad de Alicante se integrarán en la comisión mixta impulsada por el Ayuntamiento para coordinar la llegada de refugiados a la capital. El objetivo es que los estudiantes asuman el papel de intérpretes para ayudar a los desplazados en los trámites burocráticos que tengan que realizar y hacer más llevadero su primer contacto con la sociedad.

«Mucha de las personas a las que esperamos son gente de avanzada edad que no habla inglés y cuya única forma de comunicarse es a través de su lengua materna por ello es imprescindible la colaboración del colectivo académico para facilitar el proceso de integración», señaló a este diario la edil de Cooperación del Ayuntamiento de Alicante, Julia Angulo, de Guanyar.

La aportación de los estudiantes no quedará ahí. Desde el consistorio preparan la redacción de un convenio con el departamento de Estudios Árabes de la UA para que estudiantes de los últimos ciclos colaboren, como personal de apoyo, con trabajadores públicos en el área de Estadística del Ayuntamiento. Y es que los trámites de empadronamiento son los que «mayor dificultad presentan», apuntó Ángulo que añadió, «al ser necesaria una interacción directa con el refugiado. Necesitamos conocer sus datos personales y el lugar de procedencia; información a la que es muy difícil acceder en muchos casos si no hablamos el mismo idioma».

Está previsto, aunque todavía no se han dado cifras oficiales, que hasta Alicante lleguen unos 300 refugiados del conflicto sirio. Entre los espacios que se barajan para darles cobijo, por el momento ya se tienen confirmadas 26 plazas en dos edificios que están listos para ser utilizados y que ha cedido Acción Social. También se ha recibido una oferta de la Generalitat Valenciana de 97 plazas en el Centro de La Florida, además de un centenar de pisos de

ALICANTE INVERTIRÁ 730.000€ EN LA COMPRA DE PISOS SOCIALES

El Ayuntamiento de Alicante aprobó ayer, por vía de urgencia, una modificación presupuestaria que contempla una partida de 730.000 euros, a invertir hasta finales de año, para comprar pisos a los bancos y destinarlos a viviendas sociales. En este sentido, la concejal titular del área, Nerea Belmonte, señaló ayer que se está trabajando en los detalles técnicos del plan del que adelantó que recoge un techo de gasto de 30.000 euros por piso. Por otra parte, el consistorio alicantino se puso en contacto con la Sociedad de Gestión de Activos Procedentes de la Reestructuración Bancaria (Sareb), conocida como 'banco malo', para solicitar la cesión de viviendas vacías en la Zona Norte de la capital destinadas a alquiler social. Para cerrar este acuerdo, Belmonte espera poder reunirse con la Sareb en las próximas semanas.

familias acogedoras, con lo que se daría cobertura a una primera remesa que podría ascender a unos 150 desplazados.

A estas acciones se sumará una

campaña de sensibilización de la ciudadanía a través de cartelería repartida por la ciudad y acciones en redes sociales «para informar a los vecinos de lo que se está haciendo desde la administración local y fomentar la red de voluntarios que quieran echar una mano para mitigar esta crisis humanitaria», afirmó Angulo.

«Lo primero es solucionar lo urgente: darles hospedaje, atención sanitaria y alimentación; pero luego vienen los problemas en educación e integración social y laboral». detalló la

edil de Cooperación que está a la espera de una nueva reunión con el secretario autonómico de Inclusión, Alberto Ibáñez, para conocer más detalles del plan de acogida.